

## **PSA Metz démarre la boîte 6 vitesses**

**by Usine Nouvelle - mardi, juin 17, 2003**

<https://www.correspondances.fr/psa-metz-demarre-la-boite-6-vitesses/>

**L'usine PSA de Metz a lancé mi-juin la boîte 6 vitesses destinée à équiper les modèles moyen et haut de gamme de Peugeot - notamment la 607 et la C5 - et de Ford. L'usine de Metz s'est dotée d'un potentiel de 10 400 boîtes hebdomadaires, soit près de 500 000 unités par an, au terme d'un investissement de 170 millions d'euros sur quatre ans.**

Le fabricant a d'abord compacté les modèles ML, boîtes cinq vitesses qui équipent les véhicules haut de gamme de Peugeot et de Ford, avant d'aménager et de remodeler ces lignes. A terme, la boîte 6 pourrait se substituer au ML, que l'usine produit à 500 000 exemplaires par an.

PSA Metz fabrique également chaque année 1,3 million de boîtes de vitesse « MA » pour les véhicules d'entrée de gamme, toujours pour Peugeot et Ford. Le site, qui emploie aujourd'hui 2 700 salariés dont 428 en intérim ou en contrats à durée déterminée, a embauché 500 salariés depuis janvier 2000. Il prévoit 300 recrutements cette année.